
新開成中学校・新陽明中学校再編準備委員会 部会報告

部 会 名 第５回 ＰＴＡ部会（合同）

開催日時 令和４年１１月１４日（月） １９時００分～２０時４５分

開催場所 結とぴあ ３階 ３０３号実、３０９号室

出 席 者

新開成中部会

・奥村部会長 ・増田副部会長 ・笹嶋委員 ・村上委員 ・松本委員

・山川委員 ・中村昌委員 ・飯田委員

新陽明中部会

・多田部会長 ・高村副部会長 ・野尻委員 ・尾山委員 ・中村あ委員

・羽生委員 ・帰山信委員 ・森委員 ・新井委員 ・泉脇委員

・欠席（森田委員、帰山成委員、清水委員）

・事務局（小林、宮村、篠原、齊藤）

協議項目
・令和６年度以降の体操服の在り方について

・次回の部会開催日について

決定事項など

・前回に引き続いて、体操服の方針を協議することとした。前半は体操服、制服

の購入補助について事務局からの説明と、質疑応答が行われた。事務局からは、

購入補助については、これまでの再編の考え方に準じて補助が行われる予定で

あることが説明された。後半は、校区ごとの部会に分かれて協議した。

（新開成中部会）

・購入補助を考えると１年生から３年生まで全員が新しいデザインの制服や体操

服を着用するということは難しい。２年生、３年生については、使っている体

操服を引き続いて使用することがよいのではないか。

・事前交流を通して、いじめや吸収合併的に生徒が感じないような環境づくりを

することが大切である。

・１年生から体操服のデザインを一新することがよいのではないか。

・開成中保護者、上庄中保護者にアンケートを実施して、保護者の思いを確認す

る。

・次回はアンケート結果がまとまる１月中に開催する。

（新陽明中部会）

・「陽明中の体操服に合わせる。ただし再編前の体操服の着用もできるものとす

る。」を新陽明中部会の意見として確認し、新開成中部会との調整を図る。新

開成中部会の進捗を見ながら、次回の部会開催日を調整する。


